

Les Pasteurs de la Paix réaffirment leur solidarité avec Cuba



Pasteurs pour la Paix

La Havane, 30 juillet (RHC) Les membres de la Caravane des Pasteurs pour la Paix ont réitéré leur engagement solidaire envers le peuple de l'île, à l'occasion du 30ème anniversaire des caravanes, célébré au siège de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP).

Gail Walker, directrice exécutive de ce projet solidaire, a déclaré dans le discours qui a marqué l'événement que beaucoup de ceux qui se sont rendus à Cuba dans les premières caravanes ne sont plus, mais qu'à leur place, de nombreux jeunes qui n'étaient pas encore nés, font aujourd'hui partie de la brigade, ce qui confirme la poursuite de cet effort.

Elle a souligné l'importance de célébrer ce 30ème anniversaire avec la participation de membres des Pasteurs pour la Paix et de la Brigade Venceremos, deux des plus importants mouvements de solidarité avec Cuba aux États-Unis.

Walker a souligné que ce que nous avons fait, ce que nous faisons et ce que nous continuerons à faire prouve que c'est possible ! et elle a souligné "nous serons aux côtés du peuple cubain quoi qu'il arrive".

Au nom de l'ICAP, son président, Fernando González Lloret, a rappelé que lorsque la disparition du socialisme en Europe a provoqué une profonde crise économique à Cuba, les États-Unis ont parié sur la chute de la Révolution.

Cependant, a-t-il ajouté, le révérend Lucius Walker, fondateur des Pasteurs pour la Paix, a misé sur Cuba et sur la lutte contre le blocus des États-Unis dans ce qui a été "l'un des signes les plus constants et les plus sincères de solidarité" avec le peuple de l'île.

Il a ajouté que ce mouvement a collecté dans des centaines de villes de l'aide matérielle pour les Cubains, a révélé la réalité de la nation caribéenne, a soutenu le retour à Cuba de l'enfant Elián González, puis la libération des Cinq Héros cubains.

Il a également invité des jeunes des quartiers pauvres des États-Unis à étudier à l'École latino-américaine de médecine de La Havane, où plus de 215 ont obtenu leur diplôme et travaillent aujourd'hui dans leurs communautés.

Les Pasteurs pour la Paix sont accueillis comme des frères à Cuba, qui continuera à lutter pour la paix, la coexistence pacifique et la construction d'une société socialiste, a déclaré Fernando González.

José Ortega Dopico, président du Conseil des Eglises de Cuba, a également assuré que les idées d'Abraham Lincoln, José Martí, Fidel Castro et Lucius Walker restent vivantes dans la lutte des pauvres contre les puissants.

L'événement s'est terminé par la prestation de la célèbre compagnie pour enfants La Colmenita, qui, avec de la musique et des chansons, a rehaussé l'amitié entre les peuples des États-Unis et de Cuba.

La cérémonie a également été présidée par Caridad Diego, chef du Bureau des affaires religieuses du Comité central du Parti communiste de Cuba, Ángel Arzuaga, vice-chef du Département des relations internationales, et par la pasteure Izett Samá, coordinatrice du Centre Martin Luther King.

La XXXIe Caravane des Pasteurs pour la Paix conclut demain un autre séjour à Cuba au cours duquel ses membres ont matérialisé la solidarité entre les deux peuples et ont connu de première main la réalité de la nation caribéenne. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295054-les-pasteurs-de-la-paix-reaffirment-leur-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba